



Les 6B lauréats du Concours Wapiti !

publié le 03/06/2016

○ Les 6B, reporters Wapiti à la cité de l'espace

Nous sommes partis à Toulouse le Vendredi 13 Mai car nous avons participé à un concours proposé par le magazine Wapiti sur le thème du climat. C'est Siloé, une élève de notre classe, qui nous l'a soumis afin que nous y participions de façon collective. Comme nous faisons partie des lauréats, nous avons quitté le collège à 3h45, en car (c'est plus écolo !) direction la cité de l'espace où nous étions attendus à 11h00 pour la remise des prix. Nous nous sommes retrouvés entre la 11e et la 20e place du classement.

Deux jeux de société et un livre sur l'environnement nous ont été remis.

Après la cérémonie, nous avons regardé un film en 3D sur la Station Spatiale Internationale.

Puis nous avons mangé nos pique-niques 0 déchet. Ensuite, de nombreuses activités ont occupé notre après-midi : un film au planétarium sur le système solaire, les visites des reconstitutions d'Ariane 5 et de la Station MIR. Tous les élèves ont également eu la chance de s'installer dans la capsule SOYOUZ, comme de vrais astronautes ! Nous avons participé à un quiz sur les conditions de vie extrêmes.

Enfin, la journée s'est terminée pour certains à la boutique, pour d'autres par une exposition. Nous avons quitté Toulouse à 17h et nous sommes arrivés à Champdeniers à 23h.

Nous avons bien apprécié cette journée ; nous avons bien ri. Mais il faudrait y retourner en famille, toute une journée !

Document joint

 [article_pour_le_site_du_college](#) (Word de 2.3 Mo)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.